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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 110 с., 28 рис., 10 табл., 11 источников, 6 прил. 
и 8 листов графического части формата А1.

КИМ, СОСТОЯНИЕ МЕТРОЛОГИЧЕСКОГО ИЗМЕРЕНИЯ, ПРОЦЕСС 
ПОДТВЕРЖДЕНИЯ МЕТРОЛОГИЧЕСКИХ ХАРАКТЕРИСТИК,
ПРОМЕЖУТОЧНЫЙ КОНТРОЛЬ, РАЗРАБОТКА МВИ, НАПИСАНИЕ ПЛАНА 
КОНТРОЛЯ.

Целью проекта является введение новой методики подтверждения 
метрологических характеристик координатно-измерительной машины с 
использованием эталонного комплекта калибров, а также написание плана 
контроля и проект МВИ параметров приспособления с использованием данной 
координатно-измерительной машины.

В данном дипломном проекте рассмотрено состояние метрологического 
обеспечения на предприятии, приведены обоснования целесообразности введения 
промежуточного контроля, как способа сокращения межкалибровочных 
интервалов КИМ, представлены первые результаты данного контроля. Также 
написан новый план контроля параметров для приспособления, использующегося 
на предприятии, предоставлены результаты измерений, на основании которых 
приспособление выведено из эксплуатации и отправлено на ремонт.

Результатом дипломного проекта является:
- Введение методики промежуточного контроля метрологических 

характеристик координатно-измерительной машины Zeiss Contura G2 с помощью 
эталонного комплекта DuraMax-Check

- Проект МВИ параметров приспособления «сменное посадочное 
устройство», базирующийся на создании нового плана контроля данного 
приспособления.

Результат дипломного проектирования передан руководству отдела качества 
СП «Цейсс-БелОМО» для анализа с их стороны.



ABSTRACT

The diploma project contains 110 pages, 28 pictures, 10 tables, 11 sources, 6 
appendices. and 8 sheets of A1 graphic format.

CMM, STATE OF METROLOGICAL MEASUREMENT, PROCESS OF 
CONFIRMATION OF METROLOGICAL CHARACTERISTICS, INTERIM 
CONTROL, DEVELOPMENT OF MT, WRITING OF A CONTROL PLAN.

The aim of the project is to introduce a new method for confirming the 
metrological characteristics of a coordinate measuring machine using a reference set of 
calibers, as well as writing a control plan and a draft MT of fixture parameters using this 
coordinate measuring machine.

In this thesis project, the state of metrological support at the enterprise is 
considered, justifications are given for the feasibility of introducing intermediate control 
as a way to reduce the calibration intervals of CMM, and the first results of this control 
are presented. Also, a new parameter control plan was written for the device used at the 
enterprise, measurement results were provided, on the basis of which the device was 
decommissioned and sent for repair.

The result of the graduation project is:
- Introduction of the method of intermediate control of the metrological 

characteristics of the Zeiss Contura G2 coordinate measuring machine using the 
DuraMax-Check reference kit

- The MT project of the parameters of the device "replaceable landing device", 
based on the creation of a new control plan for this device.

The result of the diploma design was submitted to the management of the quality 
department of the Zeiss-BelOMO JV for analysis on their part.
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